

## Essential Persons

The purpose of this handout is to tell you about a part of the Family Assistance (FA) program, the Safety Net Federally Participating (SNFP) Program known as **Essential Persons**.

Essential Persons are individuals:

- who live in the home of an FA/SNFP family,
- who are eligible for Cash Assistance on the basis of income and resources, and
- whose presence on the case does not negatively impact the FA or SNFP household's benefits or cause ineligibility.

The basis for permitting this person to receive an FA/SNFP grant is that he/she is an Essential Person. Some households can have more than one Essential Person. An Essential Person is any person who is believed to be important to your family's well-being. You make the decision about who is essential to your family.

If there is an Essential Person in your household, your Worker will add that person to your FA/SNFP grant. If at any time you do not agree that the person is essential, please contact your Worker. The Essential Person will then be removed from your grant.

---

## Ответственные лица

Настоящий документ призван ознакомить вас с одним из компонентов программы помощи семьям (Family Assistance (FA)) – программы социальной защиты с федеральным участием (Safety Net Federally Participating (SNFP)), известной как программа **ответственных лиц**

Ответственными лицами являются:

- лица, проживающие совместно с семьей получателя FA/SNFP,
- лица, имеющие право на получение денежной помощи на основании критериев дохода и ресурсов, и
- лица, включение которых в дело не отражается отрицательно на правах домашнего хозяйства в рамках программы FA или SNFP и не приводит к утрате таких прав.

Условием, допускающим получение данным лицом безвозмездной помощи в рамках FA/SNFP, является признание данного лица ответственным лицом. В некоторых домашних хозяйствах может быть более одного ответственного лица. Ответственным лицом является любое лицо, которое считается важным для благополучия вашей семьи. Вы сами решаете, кого необходимо назначить ответственным лицом для вашей семьи.

Если в вашем домашнем хозяйстве есть ответственное лицо, ваш координатор включит данное лицо в число получателей безвозмездной помощи в рамках FA/SNFP. Если в любое время у вас возникнет возражение против назначения данного лица ответственным, обращайтесь к своему координатору. В таком случае ответственное лицо будет исключено из числа получателей безвозмездной помощи.